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  練馬区立光が丘春の風小学校 

保護者と教職員の会 
会長　平尾　真 

　　　

第４回運営委員会を１１月１２日（土）に開催しました。

１. 　会長より挨拶 
　本日はお集まりいただきありがとうございます。保教の会として大きなイベントはあり
ませんでしたが、文化委員は春小フェスタのまとめ資料作成、広報委員は第４号の広報誌
作成、校外委員は避難拠点や地区祭のサポーター募集対応をしていただきました。また、
選考委員は１２月の選考会に向けて準備の真っ只中だと思います。本日は皆さんの活動を
共有しながら、ディスカッションをしたいと思っています。 
　なお、執行部は今年度から来年度にかけてのオンライン化や業務の効率化に向けた議論
をしてきました。本日最後に進捗を共有したいと思います。よろしくお願いします。 

２.　校長より挨拶 
本日はよろしくお願いします。学校よりいくつか報告とお願いをお話しいたします。 
　新型コロナウイルスの感染状況が厳しくなってきています。陽性者も少しずつ増え、各
学年1、2人くらい出てきています。区内は西部で学級閉鎖が出始めています。今後当校で
もインフルエンザを含め、学級閉鎖が出てくると思っています。 
　学校行事としては先週まででのぞみ学級宿泊、５年生の岩井移動教室がありました。２
つとも大きな問題もなく、よい天気の中こどもたちは健やかに過ごしました。４年生は１
０月、５年生は１２月に東京都の子どもを笑顔にするプロジェクトを予定していて、当校
では４年生が社会科見学で都市部を見たいということで、羽田空港の敷地内見学をしまし
た。５年生は見学を予定していた工場からキャンセルが入り、社会科見学の行き場所がな
くなってしまったため、笑顔にするプロジェクトに話を持ちかけたところ、１２月２１日
に社会科見学として羽田空港の工場見学が決まりました。学芸会は１１月２５日リハーサ
ル、２６日に保護者鑑賞として３年ぶりに実施します。今まで通りの開催とはいかず、各
学年入れ替えて保護者に見ていただく方法しか取れません。リハーサルも全学年を体育館
に入れることはできないため、演目の次の学年には見てもらい、それ以外はビデオを教室
で見てもらう方法で他学年鑑賞をしていきたいと思っています。例年行なっていた持久走
大会は、密になってしまうことと子供達の体力がかなり落ちているため、持久走大会では
なく授業の一環で学年、学級ごとに行う予定です。今は５分間の中で自分のペースで走り
切る取り組みを体育の学習で行なっています。学芸会、持久走大会は今まで通りとはいき
ませんが、ご理解とご協力をお願いします。 

運営委員会だよりNO.４



　また、２月１７日には練馬区の指定を受けた小中一貫教育の昨年今年２年間の取り組み
に関する発表会を行います。練馬区では中学校１校に対して小学校２～３校でグループを
作り一貫校としていますが、当校と二中だけが１対１の関係になっています。隣接する立
地を活かしながら、子どもたちの交流をおこなっています。先日も子どもたちが合唱祭の
リハーサルを見学させてもらったり、１年生が中学３年生の子と遊んだりする取り組みを
しています。そういった９年間を見据えた教育活動の発表を行います。当日は区内の多数
の先生が集まりるため、保教の会に受付のお手伝いをお願いすることになります。当日は
１３：００には当校で５時間目を始め、その後二中の５時間目の授業を見学していただい
た後に、二中で研究発表を行う予定です。１２月に各校の保教の会で役割分担をお願いで
きればと思っておりますので、よろしくお願いします。 
　その他、来年１年かけて検討したいこととしては、体育着や水着をより良いものに変え
ていきたいと考えています。体育着については、ドライ生地に切り替えられないかを調整
しています。来年１年間をかけて準備をし、再来年度切り替える方向です。水着も男女兼
用のハーフパンツ型やラッシュガード型のものなど、今後水泳の授業が通常に戻っていく
タイミングに合わせて切り替えていければと考えています。 
　最後に、来年度１年生が４クラスになる見通しで、４クラス分の教室確保に向けて検討
中です。保教会議室の移動などの可能性もあり、詳細が決まり次第ご連絡をいたします。 

３．各委員会より活動報告と連絡事項 
・執行部：各委員会のフォロー、オンライン化プロジェクト活動。 
・文化委員：春小フェスタのまとめとHPへの掲載。９月インクカートリッジの回収実施。 
・広報委員：図書チーム、給食チーム、学芸会チームに分かれ活動中。給食チームは栄養 
　　　　　　士にインタビュー、配膳撮影。学芸会チームが１１月２６日本番撮影予定。 
・校外委員：新型コロナの影響により防犯パトロール、薬物乱用防止活動は中止。 
　　　　　　防犯避難拠点連絡会の出席、地区祭の実施。ハートフルバザー（１２月 
　　　　　　４日）に向け調整中。 
・選考委員：９月～１０月オレンジ封筒の配布と回収。１２月１０日の選考会に向けての 
　　　　　　案内配布と開催準備に着手。 
・オヤジ会：地区祭参加。１２月３日応援団祭りにて昔遊びイベントを予定。 

・学校よりコメント 
　広報誌：給食の記事まとめには当校に給食センターがあるため、中学校の給食の親校に 
　　　　　なっている学校としての特徴が紹介できるといい。 

・執行部よりお願い 
　会計より：今年度活動費の締めに向け、第５回運営委員会（１月１４日）に委員会活動 
　　　　　　収支報告書・領収書・残金の提出をお願いしたい。 
　　　　　　今年度の活動を通して必要な備品などがあれば教えて欲しい。 



４．執行部よりオンライン化プロジェクトの共有 
　当初始まったオンライン化プロジェクトの検討は、今後保教の会としてのあるべき姿に
議論が発展しています。検討のスタートは業務効率化になります。既にGoogle Driveを使っ
たドキュメントの共有を始めていますが、今後徐々に配布文書のオンライン化、HP公開を
していきます。さらに、サポーター募集もGoogle Formsを活用してき、名簿づくりも
Google Formsと組み合わせて効率化ができないかを検討しています。将来的には、集金業
務も効率化していきたいと考えています。この活動の目的は、保教の会の業務全般を効率
化して大変そうなイメージを解消し、保護者の皆さんが、それぞれ可能な範囲で力を出し
合うような姿を目指すことです。 
　また、保教の会がどういった活動をしているかを広報していくことも大事で、各委員の
仕事、実際に取り組んでどうだったかという声を会員さんに広く届けていきたいと考えて
います。それにより、次年度以降の役員参加のハードルを下げ、業務の効率化と広報の両
輪で保護者の皆さんが可能な範囲で協力していける会を目指していきたいと思っていま
す。来年度に向けて、現役委員さんの声をアンケートで収集し、保護者の方へ共有すると
ともに保教の会へのご入会意思を確認する段取りをしたいと思っています。 

・出席者からのコメント 
− 保教の会の活動や活動費の使い道をしっかりお示しすることで、保護者の安心感や満足 
　感につながっていくと思う。 
− 先進的な取り組みをしている学校の発信方法なども参考にしてもいいように思う。 
　 

５．副校長より挨拶 
　本日も各委員の活動を伺って、当校の保教の会の皆さんは本当にいい方々ばかりで、こ
のような活動を他の方々に是非知ってほしいと思いますし、ご自分のお子さんが通ってい
る中で、このようないい活動があるということをぜひ広めて欲しいと思いました。今後と
もよろしくお願いします。 

６．令和４年度運営委員会の開催スケジュール（予定） 
 　第５回運営委員会　令和５年１月１４日（土）　１３：００～ 
　 第６回運営委員会　令和５年２月２５日（土）　１０：００～ 

以上


